



Real Oratorio del Caballero de Gracia

30 de septiembre de 2023

Charla coloquio con Santiago Leyra-Curiá

El viernes 30 de septiembre hemos tenido una charla coloquio con Santiago Leyra-Curiá, doctor en Derecho Eclesiástico, profesor de la Universidad Villanueva, autor de varios libros y cofundador de la plataforma «Principios». Era un tema amplio, en el que se trataba de recordar algunos principios básicos importantes relacionados con la actividad política.

Habló de cómo intentar mantener principios importantes en un ambiente de pluralismo, distinguiendo el pluralismo del relativismo. La necesidad de un diálogo respetuoso con las personas, aunque se parta de posturas distintas en muchos temas. Comentó también la conveniencia de no etiquetar a las personas ni a los grupos, cosa que a veces se hace para descalificar. A la vez esas etiquetas pueden ser a veces un «cajón de sastre», pues se aplican a realidades muy distintas. Por ejemplo, el «populismo», que a veces es un resurgir de viejos errores comunistas, pero otras veces pueden ser ideas legítimas.

Se mostró optimista ante la posibilidad de cambiar situaciones que a veces parecen difíciles de cambiar. Es cuestión de trabajo serio, inteligente, ejemplar, perseverante, respetuoso con «el contrario».

Animó a los jóvenes a participar en la vida política, para contribuir a mejorarla en todo lo que sea posible; y cada uno, además, puede ver el modo de «mejorar la sociedad» a través del trabajo profesional, participando en colegios pro-



Santiago Leyra-Curiá.

fesionales u otras entidades, etc. O en algunas plataformas, como la que él fundó con otros amigos, y comprobó su eficacia, pues «se les escucha» cuando hablan con personas de la vida política, aunque a veces no sean muy numerosas.

Hubo muchas preguntas, muestra de interés que suscitó el tema.

La siguiente charla coloquio será el 20 de octubre, con Andrés Ollero, Catedrático de Derecho y Magistrado emérito del Tribunal Constitucional.



